

## **Protokolleintrag vom 25.08.2010**

**2009/452**

**Dringliches Postulat von Hans Jörg Käppeli (SP) und Annamarie Elmer Lück (SP) vom 30.09.2009:  
Fussgänger- und Fahrradunterführung beim Bahnübergang Blumenfeldstrasse, beschleunigte Realisierung**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Dringliche Postulat zur Prüfung entgegenezunehmen.

Hans Jörg Käppeli (SP) begründet das Dringliche Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 4947/2009).

Dr. Daniel Regli (SVP) begründet den von Mauro Tuena (SVP) namens der SVP-Fraktion am 28. Oktober 2009 gestellten Ablehnungsantrag.

Namens des Stadtrats nimmt die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements Stellung.

Das Dringliche Postulat wird mit 91 gegen 26 Stimmen dem Stadtrat überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat